
　第１回MORC理事会　　日時　令和4年1月16日19時から21時　オンライン会議

出席理事　　赤石理事長、木村理事、乾理事、加藤理事、田村理事、橘内理事、
佐藤敬理事、飯島監事、佐藤哲哉理事（記）

1. A桟橋工事代金清算第３回調停交渉経過報告　（1/11）
・調停条項及び結果について木村理事から説明
・調停条項はセイルヨットの主張に沿った内容であったがセイルヨットから調停
を辞退する旨の申し出があったため調停は不成立となった。

・セイルヨットからのA桟橋管理運営委託の全面解除通告に対しては、今後無効 
  を訴える訴訟を起こす（裁判）。
・費用はMORCから捻出。　
２．ファクトリーマリンFMから要請の小浜施設の無料化の審議
・FMのみの優遇措置は認めがたいので施設使用料は従来通り納めて頂く。
・但し、上下架におけるFMの無償サービスの部分を有償にしてお互い納得できる
ように改善する。
・このためにFMとの間で上下架やその他これまで無償で行なって頂いている作業
等について
→ 業務契約書を交わすこととする。佐藤敬さんにFMと相談し、検討して頂く。

３．桟橋係留中の転売予定３艇（プータロ、親潮丸、ヤドカリ）の係留費の扱い
（本件については当面係留を認める旨、連絡）

　　現在暫定的に係留を認めているが係留期間は3月末位をめどにする。
・その後引き続き係留する際にはMORCとして艇の船検証の名義人から係留料を
　　支払って頂く。
４．これまで故我妻氏との間で取り交わされたFMのA1バース無償について
　　今後有料化を図ることについての是非
　　「下記意見があったが結論までは至らず、再度審議」
・ポンツーン構築時の約束なら守るべきだ
・本当に約束があったのか確認する（当時の体制（小林さん等）に聞き取り）
・１と同様にビジネスライクに必要なお金を授受すべきである
　　その上で桟橋の保守管理費として委託料を支払うことも選択肢のひとつ。
５．ニコルソン30の整備点検に伴う上架料の問題
・ニコルソン30の船検証の名義人である館石さんから上架料を納入いただく。



【その他、ファクトリーマリンへの業務委託についての論議から】
-しっかり有料で委託したい
-春の上下架など契約書を交わせばよろしいと思います

６.その他
　・今年のセーリングツアーについて
　　　-岩間さんから石巻観光協会に連絡してほしいと言われている。
　・松島の行事-4月の総会で正式に決まる。
　　-小浜の行事にぶつからないようにしたい
　　-シングルハンドでも出れるイベントを計画する
　　　上記要請について日程調整を行なって極力重複しないようにする
　・小浜湾口の水深調査の件（MORCからの要請で再調査）
　　-1/19の予定が悪天候のため延期になっている
　・ファクトリーマリンへの業務委託について
　　-しっかり有料で委託したい
　　-春の上下架など
　　-契約書を交わせばよろしいと思います
　　-佐藤敬さんにて検討してもらう
７．今後の日程について
　　3月上旬　理事会
　　3月末　定期総会（事業報告及び決算報告）　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上


